

CR Réunion des contributeur.rice.s 20 septembre 2023

Présentes : Gaëlle, Fatima, Isabelle, Chantal, Nicolas, Catherine, Monique, Claudine, Lucie et Nadine

Ronde d'ouverture

Validation du CR de la dernière rencontre : Il est validé

Actualités des structures et demandes

Le week-end des contributeur.rice.s de l'audiovisuel participatif, le we du 21/22 octobre : réservé aux contributeur.rices sauf pour l'intervention de Claudine sur la Sociocratie le samedi matin.

Bilan du forum des associations. Merci à Isabelle qui a décoré et animé le stand. Public assez nombreux sur le forum, 130 associations, peu de monde sur le stand de l'& mais rencontres intéressantes. Prégnance du thème habitat participatif. Gros investissement de préparation et de présence pour aucune adhésion. Le groupe habitat participatif a travaillé pour écrire ses projets en cours, ce qui est une première. Pas décision pour une éventuelle participation dans 2 ans au prochain forum.

Journée du 25 novembre : élimination des violences faites aux femmes (Gaëlle, Lucie et Nicolas). Prévision d'une journée festive mais sans prise en compte des besoins des femmes concernées. Journée se déroulera à la SCOPE. Proposition de l'UnipopS : précarité menstruelle, ateliers insultes, 2 vidéos sur des structures existantes, violence économique. Peut-être cercles de parole à Habitat solidarité menés par Lucie hors de cette journée.

Projet de we festival de l'& : 1ère rencontre de préparation le Samedi 7 octobre 14h max 17h

Objectif : montrer ce qui se fait dans les ateliers de l'& et leur sens dans un projet global. Créer un « évènement » rassemblant toutes les personnes qui fréquentent les ateliers et l'apéro du marché : Fête/faîtes de lancement de la préparation du 1er festival de l'& ; Il y a le mot fête dans festival. Communication à faire dans chaque groupe pour réserver la date du samedi 7 octobre car il est important que chaque groupe soit représenté par quelques personnes.

Gaëlle propose un rétroplanning + imaginer dans quel espace, quelle organisation....

Un brainstorming général sous forme de carte mentale sur les principes qui sont la colonne vertébrale du lieu.

Discussion sur partir du général du lieu = Lieu de transition écologique ou sociétale ou du vécu de chaque groupe.

Monique propose le mot mutation à la place de transition.

Prévoir la convivialité. Gâteaux bienvenus.

Gaëlle : qu'est-ce qui vous fait venir à l'& ? un festival, c'est quoi pour vous ? Un temps individuel sur les 2 questions avec 2 couleurs de post-it.

Répartition : Gaëlle lance l'après-midi pour présenter le festival, Nicolas lance les 2 questions (1 couleur/question, 1 idée par post-it, 10 mn de réflexion individuelle) , Chacun.e positionne son post-it avec aide Lucie et Fatima, Claudine fait une carte mentale de synthèse des post-it, Nadine et Monique prennent des notes sur ce qui est hors post-it. Qui conclut ? Ne pas oublier prochaine date et ronde de fermeture.

Pas d'objection à cette proposition.

:

Prochaine réunion des contributeur.rices le mercredi 25/10 à 17h30.

Ordre du jour : Actualité des groupes + Suite de la réunion du 7/10

Animation de la prochaine rencontre : Monique

Ronde de clôture

Nous partageons la puissance de ces rondes d'ouverture et de fermeture